

Home &gt; Región Caribe

## Ecopetrol entrega kits escolares en La Guajira y Cartagena, para incentivar el regreso a clases

 by [admin](#) — 13 febrero, 2021 in [Región Caribe](#)

0


 0 SHARES / 4 VIEWS
 [Share on Facebook](#)
[Share on Twitter](#)
[G+](#)

En La Guajira, las entregas se realizarán en los municipios de Manaure y Uribia.

Más de 7.000 kits escolares serán entregados por **Ecopetrol** durante el mes de febrero, en un trabajo integrado con las secretarías de Educación de La Guajira y Cartagena.

De acuerdo a lo indicado, en La Guajira serán entregados 3.757 kits escolares. De los cuales ya fueron entregados 240 a estudiantes del centro etnoeducativo La Paz.

Mientras que los elementos restantes, beneficiarán a 3.403 menores y 114 docentes de instituciones educativas del municipio de Uribia.

“Nuestro compromiso como empresa es aportar para que los niños se sientan motivados a continuar con su actividad escolar y evitar también la deserción. Estamos llegando con los kits escolares en un trabajo integrado con las secretarías de Educación y cumpliendo con todos los protocolos de bioseguridad”, aseguró Patricia Vivas, líder de Entorno Caribe.



Momentos de la entrega de los kits escolares a estudiantes de Manaure.

Hasta la fecha, se han entregado entre los estudiantes de las instituciones educativas de Tierra Bomba, Caño de Oro, Punta Arena, Bocachica y Leticia en Cartagena, 1.615 kits conformados por: morral, cuadernos, colores, carpeta, lápices, bolígrafos, borrador, sacapunta, cartuchera, cepillo, crema dental y termo para agua.

“Esperamos que con los kits escolares nuestros niños empiecen sus clases en el 2021 con útiles y elementos que les faciliten la dedicación a sus estudios”, manifestó José Iriarte, representante de la institución educativa de Tierra Bomba.

El kit para docente contiene marcadores, resaltadores, grapadora, kit dental, lápices, lapiceros, memoria USB, borrador de tablero acrílico, cuadernos grandes doble, carpetas, cartuchera, bolso y bata para clases de pintura.

Esta actividad, liderada por el equipo de Entorno de **Ecopetrol**, busca motivar la continuidad escolar en el actual regreso a clases. Para el caso de Cartagena, la Empresa, desde la Refinería, apoyará a la Secretaría de Educación en la implementación de los planes de bioseguridad para ofrecer un mayor cuidado de los estudiantes en sus colegios.

Tags: [Cartagena](#) [Ecopetrol](#) [José Iriarte](#) [kits escolares](#) [La Guajira](#) [Manaure](#) [Patricia Vivas](#)

[Regreso a clases](#) [Uribia](#)

Previous Post

Tras 10 días de bloqueo Cerrejón reinició su operación férrea



admin

### Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web


[f](#) FACEBOOK

[t](#) TWITTER

[G+](#) GOOGLE+

[v](#) YOUTUBE

[i](#) INSTAGRAM


Síguenos en todas nuestras redes sociales para que estés enterado minuto a minuto de las noticias más importantes que suceden en La Guajira, Colombia y el mundo.

Síguenos en :



#### Categorías destacadas

<a href="#">Covid19</a>	<a href="#">Nacionales</a>	<a href="#">Riohacha</a>
<a href="#">Cultura</a>	<a href="#">Negocios</a>	<a href="#">Salud</a>
<a href="#">Entretenimiento</a>	<a href="#">Opinión</a>	<a href="#">Sociales</a>
<a href="#">Internacionales</a>	<a href="#">Política</a>	<a href="#">Tecnología</a>
<a href="#">La Guajira</a>	<a href="#">Recientes</a>	<a href="#">Turismo</a>
<a href="#">Medio Ambiente</a>	<a href="#">Región Caribe</a>	<a href="#">Uncategorized</a>

